



●会長／大澤 力

●幹事／森田雅巳

●公共イメージ向上委員長／斎藤将彦

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区川端町6丁目53 ホテルオークラ新潟 TEL:025-224-6111

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第2,135回

2019・12月12日

本日の例会案内(12月12日)

卓話

『暴力団等、反社の現状と企業防衛対策について』
(公財)新潟県暴力追放運動推進センター
専務理事 志賀 康則 氏

第2133回 2019年11月28日例会報告

点鐘

齊唱 ロータリーソング『それでこそロータリー』

握手タイム

会長挨拶 大澤会長

本日は前回に引き続き、全米RC連合会の設立趣旨を御紹介します。これが、現在のRI設立に繋がり、ロータリーの原理という言葉が初めて出てくるエピソードです。

第一回全米RC連合会で採択された連合会定款の目的(設立趣旨)条項は次のような内容でした。

1. 全米の加盟RC組織によって、ロータリーの原理を拡大・発展させること。
2. 全米の加盟RCの業務と原理とを一致すること。
3. 市民の誇りと忠誠心とを喚起し奨励すること。
4. 進歩的で誇り得る商取引手法を推進すること。
5. 加盟RCの個々のメンバーの事業利益を増大すること。

条項の3、4、5はシカゴRCの条文にも合ったもので、企業倫理を問題にする人たちも、親睦・相互扶助を目指す人たちも、対外活動の必要性を主張する人たちも全てを満足させるものでした。それでは、1、2に記されている“ロータリーの原理”とは、何を意味するものでしょうか?

ポール・ハリスはロータリー発展の初期段階で、後に「奉仕」というロータリー活動の基本理念となる考え方(アイディア)が心の中に浮かんでいたと述べていますが、まだ形になっていないそういった考えが“ロータリーの原理”という言葉に表されていたのかもしれません。

一方、シカゴRCでは自主・自立の伝統の上に成り立つクラブ活動が、この連合体によって支配されるのではないか、との懸念があつて、内部の統一に時間がかかり、連合会の定款を承認するのに1年間を要しました。しかしながら、その過程で、連

合会には各クラブに対する命令権がないという事が確認されました。即ち、連合会は各クラブの集合体ですが、それらを統率する上位組織ではないということです。この事が、12年後にRI設立という次の段階への発展に繋がっていきます。

解説は人それぞれですが、私は現在の標準RC定款や推奨細則には、ロータリー創設初期のシカゴRCでの反面教師になった部分が散りばめられているような印象を受けます。

100%出席バッチの贈呈 片野出席委員

3年 稲葉忠克君

ロータリー財団委員会 稲葉委員長

後藤克洋君から \$100 いただきました。

米山奨学委員会 神林委員

長谷川英郁君から 1万円いただきました。

ニコニコBOX 紹介 谷合委員

稻葉忠克君 100%出席バッチありがとうございます。今後もガンバレると思います。

大澤 力君 9、10、11月と群馬県前橋市に通ったロータリーリーダーシップ研究会を日曜日に卒業しました。たぶん、当地区で初めての卒業バッジとなるようです。

ニコニコBOX 総計 158,000円

幹事報告 森田幹事

- ・例会終了後、定例理事会を5F「竹の間」で開催いたします。
- ・本日、野球大会優勝祝賀会です。

卓話

『いま、子どもたちが危ない』

～子ども虐待・DV家庭で育つ子どもたち～
新潟市 市議会議員 石附 幸子 氏

第2133回 2019年11月28日 例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
11/28	39(37)名	24名	13名	64.86%
	マークアップを含む出席者	マークアップ後欠席者数	マークアップ後出席率	月出席率
11/14	24名	13名	64.86%	